
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „Xapathan“ vom 24. August 2005 um 21:16

Zitat von Sandokahn

Und deshalb werd ich wohl nie ein Auto in der Autostadt abholen

Also uns hat es viel Spaß gemacht - würde ich wieder machen.
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